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令和３年９月八戸市議会定例会一般質問日程表 
（９月13日・14日 ２日間） 

○ ９月13日（月） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

１ 

自由民主・市民 

クラブ 

 

高 山 元 延 

１ コロナ禍における選挙

管理委員会の対応につい

て 

(1) 有権者に対する投票環境の周知について 

(2) 投票所における感染症対策の取組について 

(3) 開票所における感染症対策の取組について 

２ 市長選挙における公開

討論会について 

(1) 公開討論会の概要について 

(2) 市長選挙における公開討論会の実施について 

(3) オンライン公開討論会等の実施手法について 

２ 

公明党 

 

高 橋 正 人 

１ 少子化対策について (1) はちのへ縁結びプロジェクト事業の実績と今後の取組について 

 (2) 結婚新生活支援事業の導入について 

２ 教育行政について (1) 小中学校における新型コロナウイルス感染症対策について 

 ア 対策の現状について 

 イ やむを得ず登校できない児童生徒への対応について 

(2) 小学校スポーツ活動について 

 ア 活動の目的について 

 イ 活動の課題と対策について 

３ 

日本共産党 

議員団 

 

苫米地 あつ子 

１ 子ども・妊婦等のコロ

ナ感染拡大防止について 

(1) 妊婦等のワクチン優先接種について 

(2) 学童保育等での対策について 

ア 財政支援について 

イ 職員のワクチン優先接種等について 

(3) 学校での対策について 

ア 検査体制について 

イ 児童生徒の出席の扱いについて 

２ 特定入所者介護サービ

ス費の改定について 

(1) 利用者への影響について 

(2) 資産要件の申請等について 

(3) 利用者支援について 

３ 認知症予防につながる

加齢性難聴者への支援に

ついて 

(1) 特定健診等での聴力検査について 

(2) 補聴器購入の助成について 

４ 

きずなクラブ 

 

髙 橋 貴 之 

１ 環境行政について カーボンニュートラルに向けた取組について 

ア 温室効果ガスの排出抑制等に対する当市のこれまでの取組につ

いて 

イ 第７次八戸市総合計画における取扱いについて 

ウ 今後の推進体制について 

２ 教育行政について 小中学校の普通教室等へのエアコン設置の進捗状況及び電気料金の

増加額について 

 

  

【一問一答】 

【一問一答】 

【一括】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

５ 

公明党 

 

夏 坂   修 

１ 新型コロナウイルス対

策について 

(1) 民間機関と連携したＰＣＲ検査体制の拡充について 

(2) 妊婦のワクチン接種について 

２ 子宮頸がんワクチン接

種について 

(1) 対象者への個別通知の送付状況について 

(2) 接種状況の推移について 

(3) 定期接種年齢を過ぎた対象者への接種機会の確保について 

３ 環境政策について 使用済み紙おむつのリサイクルについて 

４ 通学路の安全対策につ

いて 

(1) 通学路交通安全プログラムについて 

(2) 通学路の合同点検について 

６ 

新緑・無所属の会 

 

吉 田 淳 一 

１ 防災行政について  豪雨災害の対策について 

ア 当市における過去の主な豪雨災害及びその対応状況について 

イ 現在の豪雨災害の対策について 

ウ 馬淵川水系流域治水プロジェクトについて 

２ 気候変動対策について  気候非常事態宣言の進捗状況について 

７ 

新緑・無所属の会 

 

伊 藤 圓 子 

１ 新型コロナウイルス感

染症対策について 

(1) 現状認識について 

(2) 自宅療養者対策について 

(3) 子ども・保護者への対応について 

(4) 今後の対策について 

２ 本八戸駅のバリアフリ

ー等について 

(1) これまでの取組の経緯について 

(2) 今後の対策について 

３ 福祉避難所等について (1) 新型コロナウイルス感染自宅療養者の避難所について 

(2) 福祉避難所の確保・運営ガイドラインの改正等について 

 

  

【一括】 

【一括】 

【一括】 
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○ ９月14日（火） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

８ 

きずなクラブ 

 

寺 地 則 行 

１ 市政進展に対する所見 (1) これまで取り組んで来た政策に対する評価について 

(2) 南郷地区への取組とその成果について 

(3) 八戸市の人口減少に対する市長の所見 

２ 市民感情について  八戸市民の感じている格差に対する市長の所見 

３ 八戸市営魚菜小売市場

リノベーション事業につ

いて 

(1) 陸奥湊駅前地区活性化に対する市長の所見 

(2) 八戸市営魚菜小売市場を建て替えなかった理由について 

９ 

無所属 

 

上 条 幸 哉 

１ 政治姿勢について (1) これまでの成果と所感について 

(2) 今後の取組と決意について 

２ 行財政改革について  これまでの成果と今後の取組について 

３ 是川縄文遺跡について (1) 合掌土偶について 

(2) ほおづえ土偶について 

10 

公明党 

 

中 村 益 則 

１ 感染症対策について (1) 若者への接種の呼びかけについて 

(2) 自宅療養者の対応について 

ア 健康観察と生活支援について 

イ 保健所の体制について 

(3) 情報発信について 

２ 防災行政について (1) 福祉関係者を活用した個別避難計画の策定について 

(2) 側溝の泥上げについて 

(3) 新たな津波浸水想定区域の学校の避難計画について 

(4) 災害時の断水対策について 

 ア 応急給水の現状について 

 イ 消火栓の水を飲料水に活用することについて 

11 

きずなクラブ 

 

田名部 裕 美 

１ 政治姿勢について (1) 中心街大型公共施設について 

 ア 中心街５施設の維持管理費について 

 イ コロナ禍での施設運営の考え方について 

 ウ コロナ禍での維持管理費の見通しについて 

(2) 小中学校教育施設の老朽化について 

(3) 少子化対策について 

２ 子どもへの感染症対策

について 

(1) 12歳未満の子どもの感染対策の方針について 

(2) 教育現場での対応について 

３ 保育士処遇改善費につ

いて 

(1) 支給状況について 

(2) 指導監督の状況と認識について 

４ 18歳成年年齢引下げに

ついて 

 成人式の在り方について 

12 

 

自由民主・市民 

クラブ 

 

豊 田 美 好 

１ 政治姿勢について  次期市長選に向けての決意と抱負について 

２ 北海道・北東北の縄文

遺跡群について 

 世界文化遺産登録について 

  ソフト・ハード面における今後の取組について 

 

  

【一括】 

【一括】 

【一括】 

【一括】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

13 

 

日本共産党 

議員団 

 

田 端 文 明 

１ 政治姿勢について  米軍オスプレイの小川原湖での無通告訓練について 

２ 土地利用規制法につい

て 

 市の対応について 

３ 貨物船座礁による油流

出事故について 

(1) 座礁の原因と再発防止について 

(2) つなぎ補償と風評被害対策について 

(3) サンプリングと漁再開の判断について 

４ 新型コロナウイルス感

染拡大防止について 

(1) 病床の使用率と拡充について 

(2) ワクチンの接種状況と今後の見通しについて 

(3) ＰＣＲ検査の拡充について 

14 

日本共産党 

議員団 

 

久 保 しょう 

１ コロナ禍に伴う経済支

援について 

(1) 第３次に続く新たな八戸市新型コロナウイルス対策支援金の給付

について 

(2) 工業用地造成事業に係る剰余金のコロナ禍対策への活用について 

(3) 三社大祭の山車組に対する支援対策強化について 

(4) 三春屋従業員の解雇について 

２ 会計年度任用職員の労

働条件について 

(1) 期末・勤勉手当の支給割合について 

(2) 年度途中での一時金の引下げについて 

(3) 病気休暇の有給化について 

(4) ５年を超える雇用継続について 

３ 市職員の増員について (1) 職員の時間外勤務の状況と削減対策について 

(2) 正規職員の増員について 

 
 

 

 

【一括】 

【一括】 


